



gelungen.

Die Idee des Serienordens und der Entwurf des „Prototypen“ stammte von Willi Kloeters. Der erste Orden mit der Burg Odenkirchen als Motiv stammte aus der Session 1991/1992. Den finalen Abschluss dieser Serie bildet zum Jubiläum 9 x 11 Jahre der Karnevalsfreunde der Jubiläums-Orden mit einigen Motiven – z. B. Steigertum, Mülforter Zeugdruckere und dem Jugendheim „Villa“.

Die Odenkirchener Schwarz-Goldenen hoffen mit der Serie auch etwas für die Erhaltung der Odenkirchener Geschichte beigetragen zu haben.

